



## TRANSFERENCIAS CORRIENTES

# Espectacular descenso en becas para formación de investigadores

Las becas y ayudas para la formación de investigadores es una de las partidas que más sufre los recortes en el capítulo de Transferencias Corrientes. Si en el presupuesto de 2011 tenía asignada una cuantía de 639.075 euros, en las cuentas de este año se ha quedado en 50.000 euros. También importante es el descenso que sufre la asignación para becas y ayudas a los estudiantes, que de 5,08 millones de euros ha pasado a 4,8 millones.

Los descensos generalizados también afectan, como no podía ser de otro modo, a las inversiones de la Universidad de Salamanca. La cuantía dedicada a Edificios y Construcciones se reduce en ca-



Laboratorio del Centro de Investigación del Cáncer.

si dos millones de euros (en 2011 contó con 9,23 millones y ahora se queda en 7,29). Uno de los descensos que más llama la atención en las inversiones es el apartado de aplicaciones informáticas, que pasa de 2,1 millones en 2011 a 469.322 euros para este ejercicio.

En Material, suministros y otros, el descenso que se refleja en el presupuesto de 2012 es de un millón de euros (de 31,44 millones a 30,42). A pesar de la subida de los precios de la luz, el gasto en energía eléctrica se mantiene (3,5 millones en 2011 y 3,44 este año). En comunicaciones telefónicas, el gasto se ha reducido en un año de 1,08 millones a 878.491 euros.

ICAL